

宅地に梅を植えましょう

業相談所自慢の構想発表

「花も実もある話」と農

田の鶴が大体一箇八円前後

でその二倍ということになり

ます。同じ日現在で六粒の実は粒

一七円に当たります。

このようにして植てから十年目で

では次のように構想を発表さ

ました。

「軒下換の『環』と

して、いま畠田の台地を整理し

て、いま数ヶタールに及ぶ植

の団地造成計画を樹てていま

す。すでに推進委員も定まり

現在栽植希望者をまとめ

してあります。

この構造は、これと並んで

して宅地利用による樹の栽培

を奨励することにいたしまし

た。梅は從来梅干として利用さ

れておりましたが、近年は梅

酒、ジャム等逐次需用が多くな

り、これらのことから相応大き

くなっています。

昭和三十三年にキロ当

平均価格四六円が三十九年

には二四一円に上昇し、本年

の收量を得られ、仮に昨年

の平均単価(昨年は平年作)

十四円一円余りの粗収入があり

一本の木が七、〇〇〇円の金

を生むことが出来る訳です。

今年皆さんのが宅地の隣で

三、四本の梅を植付けておく

と、二、三年目から花見が始ま

られ十年もすれば二、三万円

の収入が約され、年配の方

は老齢年金の代りに、若い方

ら……この葉は何の葉だ

（おや……この葉は何の葉だ

）……レッタルが

して有効になる場合もあるの

で、何年前に買ったの

で注意が大切である。

△「其他劇毒や麻薬類は素人

の毒が坂田潮畔に景を競い、

香りがただよい、路行く人の

眼を楽しませてくれるしか

いまでの話です。

（花木加賀）

をまとめています。

（坂田潮畔）

（花木加賀）

（花木加賀）